

Le Règlement des Animaux

Transmis par le Maître des fourmis au noble clan des Primates à Lunettes



Cheval – J’arrive au pas et déchausse mes fers avant d’entrer dans l’écurie, particulièrement par temps de pluie. Les autres Caballos n’aiment pas le crottin et aiment se promener les sabots nus.



Corbeau – J’évite de croasser à tout va et je laisse mes problèmes dehors. Les autres oiseaux venant dans ce nid zen aimeraient se ressourcer, couvrir et méditer. Je les respecte et apprends donc plutôt à chanter l’essence divine (silence).



Chauve-Souris – Je cache mon I Sonar dans mon sac à ailes et l’éteint complètement. Même en mode «silence» il y a toujours des parasites comme «bip bip et brrr brrr» qui dérangent mes amis rongeurs en phase de relaxation.



Cochon – Certains animaux n’aiment pas mon odeur, même si ils m’apprécient beaucoup. Comme j’ai la chance d’avoir deux douches dans ma stabulation, je les utilise donc avant d’aller jouer avec eux en forêt.



Vache – Comme le terme Vacadien le dit si bien, «meuuuuuh» ! Nous les vaches sommes toutes égales ; grosses, maigres, grandes ou petites, nous nous respectons. Nous acceptons donc les rares taureaux qui se présentent et partageons avec eux notre étable. Si nous ne souhaitons pas montrer nos pies, nous nous cachons dans la cabine « douche ».



Serpent – Avant de partir, je m’assure d’avoir pris toutes mes peaux et de n’en laisser aucune. Le vivarium étant petit, le gardien n’aura d’autre choix que de s’en débarrasser. Aussi, mes autres amis reptiles n’aiment pas arriver dans un lieu déjà plein de mues.



Putois – Je ne marque pas la zone des toilettes avec mes parfums. Celle-ci n’a pas de fenêtre et ces poisons sont considérés comme très dangereux par les autres animaux qui en ont conscience. J’attends donc d’être dehors pour me mettre un coup de « pschitt » de mon odeur préférée.



Coq – Chanteur de plaidoiries à l’égo surdimensionné, j’ouvre mes yeux et observe que ma vie se fait sur un tas de fumier. Je reste donc humble et applique les règles ci-dessus avec joie, amour et enthousiasme.